



Glatzunge
und Bohanna.

Viertes Kapitel.

Ein neuer Freiwilliger.

Señor Fuertos Pläne. — Frik sieht ein, daß seine Mission nutzlos ist und nimmt Kriegsdienste.

Frik schwieg, und Oberst von Leuthen, der mit wachsendem Interesse zugehört hatte, reichte ihm über den Tisch herüber die Rechte. „Zunächst einen Händedruck, lieber Herr Berger,“ sagte er. „Ich glaube, Sie können sich Glück wünschen, daß thörichter Übereifer Sie hier festgehalten hat. Vor kaum einer halben Stunde wurde in diesem selben Zelte der Name Hallstädt mehrfach genannt. Gestatten Sie, daß ich Sie mit einer Persönlichkeit bekannt mache, die zwar keine sonderlich sympathischen Eindrücke erweckt, Ihnen aber vielleicht bei Ihrer schwierigen Mission behilflich sein kann.“

Er schlug die vor dem Zelt hängende Decke zurück und trat hinaus ins Freie. — — —

Diego Fuerto, der Mexikaner, der den Kaiserlichen die Überrumpelung der feindlichen Truppen ermöglichen wollte, hatte